



01 (987) 872 37 44/66/88



[info@fundacioncozumel.org](mailto:info@fundacioncozumel.org)



Fundación Cozumel



@fccozumel



### Capacitan a OSC para el ASG 2017

De manera conjunta con la Secretaría Técnica del Municipio de Cozumel, la Red de OSC de Isla Cozumel y con el apoyo de la Fundación Cozumel se llevaron a cabo los primeros dos talleres para la aplicación del Fondo Económico para el Acuerdo San Gervasio.



### Encuentro con padres de voluntarios

Integrantes del equipo de Ludotecas Móviles sostuvieron una reunión importante con los padres de familia de los jóvenes que realizan voluntariado, servicio social y/o prácticas profesionales en Fundación Cozumel, con la finalidad de que conozcan la labor de apoyo que realizan y las capacidades que desarrollan.



### Ratifican Acuerdo San Gervasio

Los sectores público, privado y social, con el apoyo de la Fundación Cozumel ratificaron el Acuerdo San Gervasio en Cozumel e instalaron el comité mixto para el periodo 2016-2018. Posteriormente presentaron la convocatoria a las OSC para participar en el Fondo Económico para el ASG, misma que estará abierta hasta el 14 de julio. [Descargala aquí.](#)



### Alianzas que trascienden

Conjuntamente con la Red de OSC de Isla Cozumel y el Colegio de Contadores Públicos de Cozumel se llevó a cabo el curso "Aspectos y Obligaciones Fiscales de las Organizaciones de la Sociedad Civil" impartido por el Presidente de este colegiado el C.P. Roberto Esquivel Paredes.



### Acuerdo de colaboración entre las OSC y la UQROO

La Red de OSC de Isla de Cozumel firmó un importante Convenio de Colaboración con la Universidad de Quintana Roo Unidad Académica Cozumel, para impulsar proyectos académicos, de extensión, investigación y de difusión de la cultura, mismo que fortalecerá el trabajo de las OSC en la isla.



### Fortalecen estrategias de Marketing

Todo un éxito el taller de 4 horas de Marketing Social que organizó la División de Desarrollo Sustentable de la UQROO Cozumel en alianza con la Fundación Cozumel y la Red de OSC de la Isla, enfocado a Organizaciones Civiles y comunidad universitaria, mismo que fue impartido por el Dr. José Enrique Espejel Blanco y la Dra. Lourdes Patricia León López profesores investigadores de la Universidad de Sonora.



### Visita de la IAF

Martha Romero de la Inter American Foundation llegó a la isla para conocer los avances y resultados de los 6 proyectos que apoya la Fundación Cozumel con recursos de fuentes nacionales e internacionales: Hortalizas Comunitarias, Vivero San Miguel, Adquisición de la Ambulancia de Cruz Roja Mexicana, Mi Nuevo Yo de Orbe Fundación, el Centro Comunitario de Convivencia Cozumel y Nuup Eek'.



### Apoyando a las OSC

Con el fin de fortalecer el trabajo de las organizaciones civiles en la isla, la Fundación Cozumel donó equipo de oficina a las asociaciones "Entorno que Dignifica Convivencia Cozumel" y "Casa Hogar Juan Pablo II".



### Aniversario 7 de Ludotecas Móviles

Fundación Cozumel agradeció a todas las personas, organizaciones, instituciones educativas, empresas y a los niños y niñas que han hecho posible durante estos 7 años la realización de este programa en Cozumel. Más de 6 mil pequeños atendidos en 27 colonias, 58 parques, 302 jóvenes involucrados, con 7,348 recorridos. Felicidades a todo el equipo. Conoce los parques y las colonias del mes de julio 2017. [Leer más...](#)



### Se recibe donativo de Sedesol

Fundación Cozumel fue beneficiada con recursos del Programa de Coinversión Social de la Sedesol por la cantidad de \$221,300.00 para las Ludotecas Móviles. Como parte del proceso Rodolfo Segura responsable de proyectos participó en la capacitación para la operación de las actividades.



### Reuniones con estudiantes de la IBERO

Los cinco estudiantes de la Universidad Iberoamericana de la Ciudad de México continúan apoyando los proyectos de la Fundación Cozumel como parte de su servicio social en verano. La Mtra. Irma Martínez de la IBERO los visitó para entrevistarlos y dar seguimiento a sus proyectos.



### Continúan con éxito teleconferencias

La Red de OSC de Isla Cozumel con el apoyo de la Fundación Cozumel y la UNID Sede Cozumel proyectaron un nuevo ciclo de 4 conferencias del INDESOL sobre la convención interamericana para prevenir, sancionar y erradicar la violencia contra la mujer (Belem Do Pará) temas de gran interés para el sector social, reuniones que se llevaron a cabo los jueves del mes de junio.